

🇫🇷 Bonne nouvelle 🇫🇷

2 ambulances sont parties le 15 décembre 2022 en Ukraine avec à leur bord l'équivalent de 8 palettes (plus de 100 très gros cartons) de produits médicaux.

Nous les avons aussi chargées de couvertures, habits chauds, tapis de sol, tentes.
Prix total des produits expédiés : environ 20 000 €.

Les ambulances sont données et resteront en Ukraine 💙💛

Nous remercions nos généreux donateurs privés et aussi : **Association Humanitaire Liban Loire Atlantique**, Harmonie ambulance et leurs équipes, Aide Médicale & Caritative France-Ukraine, MicroMarché.

Et merci à tous nos bénévoles pour avoir aidé au tri et à la préparation des cartons : Édith, Laurent, Matthieu, Mimi, Tristan, Vainui, Youcef.